

# MAGAZINE

## Babinsa Margohayu Bersama Bidan Desa Berikan Sosialisasi dan Pendataan KB Warga

Muhammad Makruf - [DEMAK.MAGZ.CO.ID](http://DEMAK.MAGZ.CO.ID)

Jan 19, 2023 - 17:16



*sosialisasi KB yang dilaksanakan bersama Babinsa merupakan upaya Puskesmas Karangawen 2 untuk meningkatkan kesejahteraan ibu dan anak, dalam rangka mewujudkan NKKBS*

DEMAK - Dalam rangka mensukseskan program Keluarga Berencana (KB) di wilayah desa binaan, Babinsa Koramil 13/Karangawen Serda Ulinuha bersama Bidan Puskesmas Karangawen 2 Ibu Musyarofah melaksanakan sosialisasi dan pendataan KB di Desa Margohayu, Kecamatan Karangawen, Selasa (17/01/23).

Bidan Musyarofah menyampaikan bahwa sosialisasi KB yang dilaksanakan bersama Babinsa merupakan upaya Puskesmas Karangawen 2 untuk meningkatkan kesejahteraan ibu dan anak, dalam rangka mewujudkan NKKBS (Normal Keluarga Kecil Bahagia Sejahtera) yang menjadi dasar terwujudnya masyarakat yang sejahtera dengan mengendalikan kelahiran sekaligus menjamin terkendalinya pertumbuhan penduduk.



"Kita disini memberikan sosialisasi tentang pentingnya ikut KB. Sehingga warga tahu dan faham tentang manfaat dan tujuannya," kata Musyafaroh.

Dijelaskannya, dengan ikut program KB, terdapat banyak sekali manfaat bagi pasangan suami istri. Selain membatasi kelahiran, juga bermanfaat mengurangi risiko penyakit hingga gangguan mental.

"Semoga dengan sosialisasi yang kita berikan, kesadaran warga untuk ikut KB semakin meningkat," imbuhnya.

Sementara itu, Babinsa Serda Ulinuha menuturkan, bahwa selaku Babinsa, dirinya akan selalu ikut berkontribusi dan ikut membantu pihak Puskesmas dalam mensukseskan program Kesehatan Masyarakat (Kemas) di wilayah Desa Margohayu, yang menjadi desa binaannya.

"Ini adalah bentuk sinergi kami di lapangan dalam mendukung program pemerintah untuk mensukseskan KB. Semoga warga menjadi tahu manfaat ber-KB, sekaligus mempercepat terwujudnya misi program keluarga berencana yakni keluarga kecil bahagia dan sejahtera," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak